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SOLICITUD DE CONVOCATORIA DE PLENO EXTRAORDINARIO

El Grupo Municipal Socialista, expone:

1o.- Que el artículo 46.2 de la Ley7t1985 de 2 de abril de Bases de Régimen Local establece

que "...Asimismo, el Pleno celebra sesión extraordinaria cuando así lo decida el Presidente o lo

solicite la cuarta parte, al menos, del número legal de miembros de la Corporación.",

2o.- Que los solicitantes de la convocatoria de este pleno extraordinario cumplen todos los

requisitos establecidos en la normativa legal y reglamentaria citada.

3o.- Que a raíz de las declaraciones del álcalde de Sant Antoni de Portmany en relación a la

disolución de la empresa pública OSSAN 2005 SA y la modalidad de "teletrabajo" que estaría

realizando el gerente de la empresa pública y director del complejo deportivo Can Coix, el

pasado 30 de enero fue registrada una solicitud formal, firmada por un total de cuatro

consejeros, para la convocatoria del consejo de administración de OSSAN 2005 SA.
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4o.- Vísto que no ha sido convocado el consejo de administración de OSSAN 2005 SA dentro

de los plazos establecidos en el artículo 15 de los estatutos de Obres i Serveis Sant Antoni 2005

SA,

SOLICITAN:
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Primero.- La convocator¡a de un PLENO EXTRAORDINARIO en los términos legales y

re§lamenta rios a nteriormente expuestos.

Segundo.- La inclusión en el orden del día de esta sesión extraordinaria de la propuesta del

Grupo Municipal Socialista en los términos s¡guientes:

1-OS CONCEJALES FIRMANTES PROPONEN AL PLENO:

MOCIóN DE CONTROL QUE PRESENTA + GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA RELATIVA A LA

GERENCIA DE LA EMPRESA PÚBLICA OBRES I SERVEIS SANT ANTONI 2OO5 SA Y LA DIRECCIÓN

DEL COMPLEJO DEPORTIVO CAN COIX.

1 0 de febrero de 2024Sant Antoni de Portmany, a

. Antonió Lorenzo Bustamante

Firmado por LORENZO BUSTAMANTE
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Andrea Pérez Ribas

SR. ALCALDE DEL AJUNTAMENT DE SANT ANTONI DE PORTMANY

Cristina María Ribas Mountford



Grup Municipal Socialista

#IrcS#l
#famprornis
#llcr¡estednl

MOCIóN DE CONTROL QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA RELATIVA A LA

GERENCIA DE LA EMPRESA PÚBLICA OBRES I SERVEIS SANT ANTONI 2OO5 SA Y LA

DTRECCTóN DEL COMPLEJO DEPORTIVO CAN COIX.

El pasado 18 de enero el grupo municipalsocialista, en elpleno ordinario, realizó una pregunta

al alcalde en relación a la posible situación de teletrabajo que estaría realizando el gerente de la

empresa OSSAN 2005 SA y también director del complejo deportivo Can Coix. La respuesta del

alcalde Marcos Serra fue la siguiente:

"Sí, está hociendo teletrabojo, cado mes hdce porte de teletrdbojo y pdrte'presenciol. Como ya os

dijimos, o portir de un informe del deportomento de deportes y después de hocer reuniones con el

secretorio e intervención paro miror la funcionolidad de OSSAN. Antiguamente se hocían empresos

púbticos porque teníon unos beneficios que no teníon los ayuntomientos. Hoy en dío esos beneficios

hon desoporecido y ahoro mismo estdmos trabajondo en lo disoluCión de esto empresd como ya

hobíamos comentado en alguno comisión de OSSAN e incorporar a todos tos trobajodores de lo

empreso, excepto el gerente que no tendrío mucho sentido, dentro del ayuntomiento, disolver la

empreso, pdsdr todos los cuentos... El propio gerente es quien se está encorgando ahoro mismo de

este procedimiento de disolución que tiene un proceso que no es fóci\.... OSSÁN gestiono o dío de hoy

únicomente cosos de deportes y todo ello podrío gestionorse directomente desde el órea de

deportes."

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista realiza las siguientes cuestiones:

1. ¿Desde cuándo y desde donde está realizando "teletrabajo" el gerente y director del

complejo deportivo Can Coix? Solicitamos fecha exacta.

2. ¿Ha solicitado, el ínteresado, de manera formal poder realizar parte de sus funciones de

manera no presencial? Requerimos copia de dicha solicitud.

3. ¿En qué fecha se autorizó dicho "teletrabajo" y quien fue la persona en autorizarlo y en

base a qué normativa? Requerimos copia de la resolución.

4. ¿Existen informes de la concejalía de Deportes y del departamento de RRHH que avalen

esta situación de "teletrabajo"? Requerimos copia, en el caso de que los haya, de dichos

informes.

5. Según el Sr. Alcalde, el gerente y director del complejo deportivo, cada mes, hace parte

presencial y parte de "teletrabajo". Desde que se autorizó dicho "teletrabajo", ¿en qué

] fechas ha estido de manera presencial el gerente y director del complejo deportivo Cant_._/ Lotx1.
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6. ¿Cree el concejal de Deportes que un complejo deportivo como el de Can Coix se puede

dirigir desde el extranjero?.

7. ¿Hay alguna persona que se encargue de supervisar el desarrollo de las funciones del

gerente de OSSAN 2005 SA y director del complejo deportivo Can Coix?.

8. ¿Por qué no fue informado el consejo de administración de los cambios respecto a la

forma de trabajo del gerente y director del complejo deportivo Can Coix?

9. ¿Por qué no fue informado el consejo de administración de la intención de disolver la

empresa pública?

10. ¿Cómo tiene prev¡sto el Ayuntamiento asumir en su plantilla de personal a los

trabajadores de OSSAN 2005 SA?

1 1. Pueden precisar en qué fase se encuentra el proceso de disolución de OSSAN 2005 SA?

¿Se está valorando o ya se está trabajando en su disolución, corno afirma el Presidente \
que está realizando el gerente?

'12. Según declaraciones publicadas en la prensa local,ya hacetiempoque rondaba la idea

de disolver OSSAN, a sabiendas de este hecho, por qué se realizó una nueva RPT y se

aprobó hace menos de un año?

13. Según esas mismas declaraciones publicadas en la prensa local, existe un informe de

una empresa externa para reorganizary unificar el deporte municipal bajo el paraguas

del Ayuntamiento de Sant Antoni , de Portmany, ¿Pueden ustedes facilitarnos el

mencionado informe?.

FIRMADO. ANTONIO LORENZO BUSTAMANTE

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE SANT ANTONI DE PORTMANY


